

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Pengaruh Supervisi Kepala Sekolah Sebagai Supervisor Terhadap Kepuasan Kerja Guru Di SMK Negeri Se-Kecamatan Lengkong Kota Bandung”. Permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini adalah untuk memperoleh gambaran kepala sekolah sebagai supervisor, untuk memperoleh gambaran Kepuasan kerja guru, dan untuk memperoleh gambaran seberapa besar pengaruh kepala sekolah sebagai supervisor terhadap kepuasan kerja guru.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif yang menggunakan metode kuantitatif ditunjang studi kepustakaan. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket tertutup terhadap sampel penelitian, yaitu para guru di SMK Negeri Se-Kecamatan Lengkong Kota Bandung sebanyak 73 guru dari jumlah populasi sebanyak 270 guru. Teknik pengolahan data dilakukan dengan langkah-langkah yang meliputi: seleksi data, klarifikasi data, mengukur kecenderungan umum skor responden dari masing-masing variabel dengan rumus WMS, menghitung skor mentah menjadi baku, menguji normalitas distribusi data, analisis korelasi, dan uji signifikansi koefisien korelasi, uji detriminasi, dan analisis regresi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa :

1. Hasil perhitungan kecenderungan umum skor rata-rata variabel X dan Y termasuk ke dalam kategori sangat baik yang tunjukan oleh rata-rata kecenderungan umum jawaban responden variabel X sebesar 3,40 dan variabel Y sebesar 3,33.
2. Distribusi normal. Hal ini berdasar pada uji normalitas distribusi dengan menggunakan rumus chi kuadrat untuk variabel X diperoleh X^2_{hitung} (10,91) dan $X^2_{tabel} = 11,070$ dan variabel Y diperoleh X^2_{hitung} (4,60) dan $X^2_{tabel} = 12,592$.
3. Hasil analisis menunjukkan kepala sekolah sebagai supervisor memiliki korelasi yang cukup dan signifikan dengan harga korelasi sebesar 0,43 Berada diantara 0,40 – 0,559. Dengan demikian hipotesis penelitian yang diajukan sebelumnya yaitu : “Terdapat pengaruh yang signifikan antara pengaruh kepala sekolah sebagai supervisor terhadap kepuasan kerja guru di SMK Negeri Se-Kecamatan Lengkong Kota Bandung” terbukti. Besarnya pengaruh yang diterima oleh variabel X terhadap variabel Y adalah 18,49% dengankan sisanya sebesar 81,51% dipeengaruhi oleh faktor-faktor lain.
4. Hasil analisis regresi menunjukkan kedua variabel penelitian memiliki hubungan dengan pola linier berarah positif dan signifikansi pada tingkat kepercayaan 95 % dengan persamaan regresi $\hat{Y} = 43.97 + 0,12X$.